

La République du Centre, 1^{er} avril 2018

ÉVÈNEMENT ■ Florence Parly, ministre des Armées, était invitée à la foire aux rosiers de Bellegarde, hier

Une ministre en l'honneur des roses

La foire aux rosiers se poursuit, aujourd'hui, à Bellegarde. Une marée de marque l'a inaugurée, hier matin : la ministre des Armées Florence Parly.

La 29^e édition de la foire aux rosiers de Bellegarde a accueilli une foire de marque. Hier, Florence Parly, ministre des Armées, a inauguré la fête. Une vingtaine de milliers de visiteurs, par essence de village, étaient d'ailleurs présents sur les lieux.

Florence Parly est venue en soutien, puisqu'elle possède une résidence secondaire dans le Sud-Ouest. Elle a pris la parole que quelques minutes pour encourager la municipalité de l'avoir inventée. « Le seul bonheur de recevoir une ministre, c'est de la rencontrer l'année suivante. J'aurais déjà pu me rendre compte de son impatience », a-t-elle souligné.

« Une foire qui a de l'importance »

L'inauguration s'est déroulée au son de la musique locale et des traditions des « Bons Bûches et Bûches » et sous une pluie diluvienne. La ministre, ainsi qu'une dizaine d'élus du Dipar-



Florence Parly, ministre des Armées, qui possède une résidence secondaire sur les bords de Bellegarde, a été reçue par la municipalité.

lement, fin juin, à Bellegarde, pour évoquer ce sujet.

Christian Asselin, président du Comptoir des rosiers, a évoqué le savoir-faire de cette entreprise de production de rosiers dans la région, depuis plus de cinq générations. Il a également parlé du projet de l'Agence de développement et de réinsertion touristique du Lot-et-Garonne de mettre en place un circuit : « Le Lotier au fil des roses ».

Enfin, Jean-Michel Leprieux, président de l'association Foire aux rosiers, a remercié les chevaliers roses de cette manifestation accueillie de plus en plus de participants avec, son président, un véritable sentiment plein de reconnaissance.

PROGRAMME

Aujourd'hui, de 7 heures, après de nombreux concerts, 5, 10, 14 et 18 h.

Demain, de 10 à 18 heures, rosiers pour les enfants, à 10 heures. Ce soir, à 19 heures, la « perpétuelle » d'été sur les bords de la Garonne et concerts. Les 29 et 30 avril, de 10 à 18 heures, les « perpétuelles » d'été sur les bords de la Garonne et concerts. Les 29 et 30 avril, de 10 à 18 heures, les « perpétuelles » d'été sur les bords de la Garonne et concerts.

tement, de la Région, mais aussi des sénateurs, députés et maires, ont formé un cortège de plus de 100 personnes jusqu'au lieu de la foire.

Cette année, la foire aux rosiers accueille près de 100 ex-

posants : pipitières, spécialistes de la décoration de jardins... Dans son discours, le ministre Jean-Luc Mélençon, a nommé quelques pépites de diversification à l'attention des rosiers locaux. Il a évoqué l'implantation de l'unité d'une société d'origine étrangère développant des produits à base d'essence de roses et d'herbes aromatiques utilisés en cosmétique à Belle. Une réunion doit avoir



EXPOSITION : le pépiniériste Jean-Michel Leprieux propose à ses clients les roses label Rouge de la municipalité.



THÉÂTRE DE RUE : les Bûches et Bûches ont animé cette journée et sont encore présentes ce soir et demain.